

一宮市立千秋南小学校

広げよう 友達の輪！ せんなんの わ ！

〈本校の道徳教育の重点目標です！〉



- ・体験活動を生かし、心に響かせる。
- ・未来に向けて自らが課題に取り組み、共に考える。
- ・地域の人々、文化、自然に触れ合う機会を多くする。

〈1・2年生では〉

気持ちのよい挨拶、言葉遣い、行動に心掛けて、明るく接する。

〈3・4年生では〉

礼儀の大切さを知り、誰に対しても思いやりと真心をもって接する。

〈5・6年生では〉

時と場をわきまえ、自分の役割を自覚し、責任をもって行動する。

バースデーチェーン



ペアの人からお手紙をもらったよ。封筒を開けるときどきどきしたよ。うれしかったよ。

私と同じ誕生日の子が5人もいて、びっくりしたよ。お友達になったよ。

ハッピーレター



家庭の方へ・地域の皆様へ

12月1日（火）には、本校の伝統行事であるバースデーチェーン（せんなんのわ）を行いました。学年の壁を越えて、同じ誕生日の友達や誕生日が近い友達を知り、友達の輪を広げることができました。その後、教室に戻り、高学年と低学年のペア同士で交換した「ハッピーレター」を読みました。その中には感謝の気持ちや励ましの言葉が書かれており、子供たちはどきどきしながらも、うれしそうに読んでいました。こういう行事を通して、千秋南小では、みんな仲良くいじめのない学校を目指しています。

地域の皆様には、今後もボランティア活動を通して、千秋南小の子供たちを見守っていただけるようよろしくお願いいたします。



みんなで子どもの心を育むために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください！

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック